

----- Mensaje reenviado -----

De: Andreu Martín <[REDACTED]>

Fecha: 4 de junio de 2012 00:26

Asunto: Adhesión tema Paul Leduc

Para: videomusica2003@yahoo.com.mx, valentina.n.2012@gmail.com,  
José A° PÉREZ GINER <[REDACTED]>

**ANDREU MARTÍN FARRERO, escritor catalán, enterado de que Paul Leduc ha sido propuesto por el Instituto Mexicano de Cinematografía para recibir el Premio Nacional de la Artes 2012 en el rubro de Bellas Artes,**

**EXPONE:**

**Honorable Consejo de Premiación del  
Premio Nacional de Ciencias y Artes 2012**

**Presente**

Me parece una decisión sumamente acertada que Paul Leduc haya sido propuesto por el Instituto Mexicano de Cinematografía para recibir el Premio Nacional de la Artes 2012 en el rubro de **Bellas Artes**.

A lo largo de su trayectoria, Leduc ha demostrado con su trabajo no solamente un gran talento, sino coherencia con su lenguaje y sus contenidos, buscando que el cine sea una herramienta que contribuya a la reflexión y a transformaciones sociales.

Su cine forma parte del legado cultural mexicano y de la cinematografía mundial.

Por medio de la presente, manifestamos nuestro beneplácito para que el cineasta

**Paul Leduc Rosenzweig** pueda ser reconocido con este merecido premio.

Atentamente,

--

Andreu Martín

@AndreuM49

[facebook.com/AndreuMartinEscritor](https://www.facebook.com/AndreuMartinEscritor)

[andreumartin.wordpress.com](http://andreumartin.wordpress.com)